ANTRAG

der Fraktion der NPD

Grenzen dicht für Kriminelle - Schengen Abkommen aussetzen und stationäre Grenzkontrollen wieder einführen!

Der Landtag möge beschließen:

- 1. Die Landesregierung wird aufgefordert, sich im Bundesrat sowie gegenüber der Bundesregierung für eine unverzügliche Aussetzung des Schengen Abkommens einzusetzen.
- 2. Der Landtag fordert den Minister für Inneres und Sport auf, im Rahmen der Innenministerkonferenz den Bundesinnenminister zur Rückkehr zu den bewährten stationären Grenzkontrollen zu bewegen.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Im Zuge des G7-Gipfels wurden bei vorübergehenden Grenzkontrollen in wenigen Tagen tausende Verstöße gegen das Aufenthaltsgesetz festgestellt. Des Weiteren konnten zahlreiche Haftbefehle vollstreckt werden. Diese Bilanz von wenigen Tagen - Kontrollen an den deutschen Außengrenzen - zeigt auf, dass eine Aussetzung des Schengen Abkommens sowie eine schnellstmögliche Rückkehr zu stationären Grenzkontrollen nötiger denn je sind.